

Viernes, 4 de octubre 2024

INDICADORES FINANCIEROS DEL DIA

04/10/2024

Indices Bursátiles				Futuros IBEX-35			Tipos de Cambio (MAD)		
Indices	anterior	03/10/2024	Var(ptos)	Var %	Vto	último	Dif. Base	\$/Euro	
IGBM	1.136,14	1.137,35	1,21	0,11%	Octubre 2024	11.606,0	-12,00	Yen/\$	146,27
IBEX-35	11.609,8	11.618,0	8,2	0,07%	Noviembre 2024	---	---	Euro/£	1,190
LATIBEX	5.137,00	5.018,50	-118,5	-2,31%	Renta Fija - Rentabilidad Bonos Soberanos			Materias Primas	
DOWJONES	42.196,52	42.011,59	-184,93	-0,44%	USA 5Yr (Tir)	3,63%	+8 p.b.	Brent \$/bbl	77,62
S&P 500	5.709,54	5.699,94	-9,60	-0,17%	USA 10Yr (Tir)	3,85%	+7 p.b.	Oro \$/ozt	2.647,65
NASDAQ Comp.	17.925,12	17.918,48	-6,65	-0,04%	USA 30Yr (Tir)	4,18%	+5 p.b.	Plata \$/ozt	31,50
VIX (Volatilidad)	18,90	20,49	1,59	8,41%	Alemania 10Yr (Tir)	2,15%	+4 p.b.	Cobre \$/lbs	4,44
Nikkei	38.552,06	38.635,62	83,56	0,22%	Euro Bund	134,80	-0,25%	Níquel \$/Tn	17.920
Londres(FT100)	8.290,86	8.282,52	-8,34	-0,10%	España 3Yr (Tir)	2,30%	+1 p.b.	Interbancario (Euribor)	
Paris (CAC40)	7.577,59	7.477,78	-99,81	-1,32%	España 5Yr (Tir)	2,42%	+1 p.b.	1 mes	3,329
Frankfort (DAX)	19.164,75	19.015,41	-149,34	-0,78%	España 10Yr (TIR)	2,93%	+2 p.b.	3 meses	3,246
Euro Stoxx 50	4.963,29	4.921,33	-41,96	-0,85%	Diferencial España vs. Alemania	78	-2 p.b.	12 meses	2,745

Volúmenes de Contratación

Ibex-35 (EUR millones)	975,78
IGBM (EUR millones)	1.013,54
S&P 500 (mill acciones)	2.469,84
Euro Stoxx 50 (EUR millones)	6.264,84

Valores Españoles Bolsa de Nueva York

(*) Paridad \$/Euro 7:15 a.m. 1,103

Valores	NYSE	SIBE	Dif euros
TELEFONICA	4,30	4,31	-0,01
B. SANTANDER	4,45	4,43	0,03
BBVA	9,35	9,33	0,02

Tasa de desempleo de EEUU (% s/total población activa) - 20 años

Fuente: Departamento de Trabajo; FactSet



Indicadores Macroeconómicos por países y regiones

EEUU: i) Empleo no agrícola (sept): Est: 140.000; ii) Empleo privado (sept): Est: 125.000; iii) Tasa de desempleo (sept): Est: 4,2%

iv) Ingresos medios hora (sept): Est MoM: 0,3%; Est YoY: 3,8%; v) Horas medias semana (sept): Est: 34,3

Francia: i) Producción industrial (agosto): Est MoM: 0,3%; Est YoY: -2,0%; ii) Prod manufacturas (agosto): Est MoM: 0,6%; Est YoY: -2,1%

España: Producción industrial (agosto): Est MoM: -0,2%; Est YoY: -0,4%

Reino Unido: PMI construcción (sept): Est: 53,0

Italia: PIB (2T2024; final): Est QoQ: 0,2%; Est YoY: 0,9%

Comentario de Mercado (aproximadamente 5 minutos de lectura)

A la espera de la respuesta de Israel al reciente ataque a su territorio con misiles balísticos por parte de Irán, **los mercados de valores europeos y estadounidenses, especialmente los primeros, continuaron AYER cediendo terreno**, en una jornada en la que los precios de los bonos volvieron a caer con fuerza, lo que conllevó un nuevo y significativo repunte de sus rendimientos, especialmente en la parte larga de la curva (vencimientos a más largo plazo). Ello fue consecuencia

Viernes, 4 de octubre 2024

de la confluencia de dos factores: i) el fuerte repunte que viene experimentando el precio del crudo desde el mencionado ataque -AYER repuntó un 5% después de que el presidente de EEUU, Joe Biden, no se sabe bien si en uno de sus lapsus, confirmó que estaban estudiando un posible ataque de Israel a instalaciones petrolíferas iraníes; el precio del crudo ha subido un 8% en tres días-, repunte que amenaza, de continuar, con volver a impulsar la inflación al alza, lo que reduciría el margen de maniobra de los bancos centrales para bajar sus tasas de interés oficiales; y ii) los datos publicados recientemente en EEUU -AYER se confirmó que la actividad del sector servicios ha continuado expandiéndose con fuerza en septiembre-, que muestran que tanto la economía como el mercado de trabajo del país siguen sólidos, lo que, de momento, aleja la posibilidad de que la Reserva Federal (Fed) opte en noviembre por volver a bajar sus tipos oficiales en medio punto porcentual; si nada cambia, lo hará en 25 puntos básicos.

Así, y con los inversores muy pendientes de la evolución de la crisis de Oriente Medio, y a sabiendas que, antes o después, y de una manera u otra, Israel va a responder al ataque de Irán, AYER continuaron los goteos a la baja en las bolsas occidentales, con el sector de la energía como el único que cerró la sesión al alza en las principales plazas europeas, mientras que en Wall Street también lo hicieron el tecnológico y el de servicios de comunicación. El resto de los sectores cerraron la jornada a la baja, con un mejor comportamiento relativo en esta ocasión de los sectores de corte más defensivo.

HOY esperamos que la prudencia de los inversores siga imponiéndose y que los principales índices bursátiles de las bolsas europeas abran esta mañana sin grandes cambios, con muchos agentes del mercado manteniéndose al margen del mismo, a la espera de acontecimientos. El hecho de que el precio del crudo esté cediendo ligeramente esta madrugada puede servir de alivio para los bonos, que, como hemos señalado, llevan dos días de fuertes descensos.

Por lo demás, comentar que la cita más relevante del día para los inversores, quizás de toda la semana, tendrá lugar esta tarde con la publicación en EEUU del informe de empleo no agrícola del mes de septiembre. En principio se espera que la economía estadounidense haya generado alrededor de 140.000 empleos netos en el mes, cifra muy similar a la de agosto, y que la tasa de desempleo se haya mantenido estable en el 4,2%. Cabe señalar que es factible que la mayor o menor bondad de este informe determine la actuación en materia de tipos de la Fed, cuando reúna a su Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC) a comienzos del próximo mes de noviembre. Unas cifras muy por debajo de lo esperado, con un repunte de la tasa de desempleo, apoyarían la tesis de una bajada de medio punto porcentual en dicha reunión. Unas cifras en línea o mejores de lo esperado, creemos que alejarían definitivamente esta posibilidad, ganando muchos enteros que la actuación de la Fed se limite a una reducción de un cuarto de punto porcentual. La reacción de los mercados de bonos y acciones dependerá, por tanto, de lo que indiquen los datos, aunque no tenemos muy claro si en las actuales circunstancias por las que atraviesan estos mercados "buenas noticias" serán consideradas como "buenas" o como "malas" por los inversores.

Viernes, 4 de octubre 2024

Por lo demás, comentar que esta madrugada las bolsas asiáticas han cerrado en su mayoría al alza -las chinas continúan cerradas por festividad local-, con la de Hong Kong con importantes avances, apoyándose en el buen comportamiento de los valores de corte tecnológico, y las de Japón, Corea y Taiwán con alzas más moderadas. Por su parte, el dólar parece haberse estabilizado tras las alzas que ha experimentado en los últimos días, al venir ejerciendo como activo refugio; el precio del crudo, como hemos señalado, cede ligeramente, y el del oro viene al alza.

Juan J. Fdez-Figares
Director de Gestión IICs

Eventos Empresas del Día

Bolsas Europeas: publican resultados trimestrales y datos operativos, entre otras compañías:

- **Bonduelle (BON-FR):** resultados 4T2024;
- **Norwegian Air Shuttle (NAS-NO):** ventas, ingresos y estadísticas de tráfico del mes de septiembre de 2024;

Economía y Mercados

- **ESPAÑA**

. El índice de gestores de compra del sector de los servicios de España, **el PMI servicios que elabora S&P Global, subió en el mes de septiembre hasta los 57,0 puntos desde los 54,6 puntos del mes de agosto**, superando por un amplio margen los 53,5 puntos que esperaban los analistas del consenso de *FactSet*. La lectura de septiembre es la más elevada desde la del mes de abril de 2023. Cualquier lectura por encima de los 50 puntos indica expansión de la actividad con relación al mes precedente y, por debajo de ese nivel, contracción de la misma.

En su informe los analistas que elaboran el índice señalan que **la actividad del sector servicios de España registró un sólido resultado en septiembre**. Tanto la actividad comercial como los nuevos pedidos aumentaron notablemente y a un ritmo acelerado, en medio de informes de un repunte de la demanda del mercado. Las empresas de servicios siguieron contratando nuevos trabajadores y el crecimiento del empleo se aceleró hasta alcanzar su nivel más alto en más de doce meses.

La confianza en las perspectivas se fortaleció debido a los planes para ampliar la oferta de servicios y a las esperanzas generalizadas de un mayor crecimiento de la demanda durante los próximos doce meses.

En cuanto a los precios, **los precios pagados volvieron a subir notablemente a medida que aumentaron los gastos salariales típicos, pero la inflación en general mantuvo una tendencia a la baja**. Los últimos datos también indicaron una moderación en el grado en que los mayores precios se repercutieron a los clientes en septiembre.

Viernes, 4 de octubre 2024

• ZONA EURO-UNIÓN EUROPEA

. Según la lectura final del dato, dada a conocer ayer por S&P Global, **el índice de gestores de compra compuesto, el PMI compuesto de la Eurozona, bajó en septiembre hasta los 49,6 puntos desde los 51,0 puntos de agosto**, aunque se situó sensiblemente por encima de los 48,9 puntos de su lectura preliminar, que era lo que esperaban los analistas del consenso de *FactSet*. Cualquier lectura por encima de los 50 puntos indica expansión de la actividad con relación al mes precedente y, por debajo de ese nivel, contracción de la misma. Septiembre es el primer mes desde diciembre de 2023 en el que se observa una contracción de la actividad privada en un mes en las tres principales economías de la Eurozona: Alemania, Francia e Italia.

Los analistas de S&P Global señalan en su informe que **la actividad privada de la Eurozona sufrió un renovado contratiempo al final del 3T2024, ya que la actividad total disminuyó por primera vez desde febrero**. A juzgar por los últimos datos de la encuesta, la actividad total del sector privado disminuyó marginalmente en comparación con agosto. Cabe destacar que los tres grandes países de la Eurozona registraron contracciones simultáneas por primera vez en lo que va de año.

Estos analistas destacan que **la demanda de productos y servicios de la Eurozona cayó al ritmo más rápido en ocho meses, lo que condujo a una disminución de la cartera de pedidos por completar y a destrucciones de empleo a un ritmo ligeramente más rápido**.

La confianza empresarial también se debilitó ligeramente, situándose aún más por debajo de su media de largo plazo. Los datos de la encuesta de septiembre revelaron otra marcada atenuación de las presiones de los precios a las que se enfrentan las empresas de la Eurozona. El aumento de los precios de los insumos fue el más suave en catorce meses y el segundo más débil desde noviembre de 2020. Los precios cobrados también subieron en la menor medida en poco más de tres años y medio.

Por su parte, **el PMI servicios de la Eurozona bajó en su lectura final de septiembre hasta los 51,4 puntos desde los 52,9 puntos de agosto**. Igualmente, este índice superó su lectura preliminar de mediados de mes, que había sido de 50,5 puntos y que era lo proyectado por los analistas.

Por países, cabe destacar que el PMI servicios de **Alemania**, en su lectura final de septiembre bajó hasta los 50,6 puntos desde los 51,2 puntos de agosto, situándose la lectura en línea con su preliminar, que era lo esperado por los analistas. La lectura de septiembre es la más baja que alcanza este índice en 6 meses. Por su parte, el PMI servicios de **Francia** bajó en su lectura final del mes de septiembre hasta los 49,6 puntos desde los 55,0 puntos de agosto, situándose la lectura algo por encima de los 48,3 puntos de su lectura preliminar, que era lo que esperaba el consenso. Finalmente, señalar que el PMI servicios de **Italia** bajó en septiembre hasta los 50,5 puntos desde los 51,4 puntos, quedando la lectura por debajo de los 51,0 puntos que esperaban los analistas.

. Eurostat publicó ayer que **el índice de precios de la producción (IPP) de la Eurozona subió el 0,6% en agosto con relación a julio**, sensiblemente más que el 0,3% que esperaban los analistas del consenso de *FactSet*. En el mes, los precios de los bienes intermedios bajaron el 0,1%; los de los de la energía y de los bienes de capital aumentaron respectivamente el 1,9% y el 0,1%; y los de los bienes de consumo duraderos y los de los bienes de consumo no duraderos se mantuvieron sin cambios. **El IPP, excluidos los precios de la energía, bajó en el mes el 0,1%**.

En tasa interanual el IPP de la Eurozona bajó el 2,3% (-2,2% en agosto), en línea con lo esperado por los analistas. En agosto y en tasa interanual los precios de los bienes intermedios bajaron el 0,8%; los de la energía el 7,7%; mientras los precios de los bienes de capital repuntaron el 1,4%; los de los bienes de consumo duradero el 0,3% y los de los bienes de consumo no duradero el 1,1%. **Excluidos los precios de la energía, el IPP repuntó el 0,3% en el mes de agosto en la Eurozona**.

Viernes, 4 de octubre 2024

- **REINO UNIDO**

. El índice de gestores de compra del sector servicios del Reino Unido, el PMI servicios que elabora S&P Global, bajó en su lectura final de septiembre hasta los 52,4 puntos desde los 53,7 puntos del mes de agosto, situándose la lectura por debajo de los 52,8 puntos de su preliminar de mediados de mes, que era lo que esperaban los analistas. Cualquier lectura por encima de los 50 puntos indica expansión de la actividad con relación al mes precedente y, por debajo de ese nivel, contracción de la misma.

En su informe, los analistas de S&P Global señalan que **las encuestas de septiembre sugieren que la economía del Reino Unido sigue una trayectoria positiva, con una mejora de las carteras de pedidos acompañada de un enfriamiento de las presiones inflacionistas**. Lo más alentador, según estos analistas, es que la inflación de precios en el sector servicios, que actúa como barómetro de las presiones inflacionarias internas, bajó a su nivel más bajo desde febrero de 2021.

Según estos analistas, **los proveedores de servicios del Reino Unido indicaron una expansión moderada de la actividad en septiembre, impulsada por la resistencia del gasto empresarial y de los consumidores**. Sin embargo, el repunte posterior a las elecciones perdió algo de impulso, ya que la producción, los nuevos trabajos y el empleo aumentaron al ritmo más lento de los últimos tres meses. Además señalan las empresas encuestadas vincularon el aumento de los volúmenes totales de nuevos trabajos al renovado crecimiento de la economía del Reino Unido y al impacto de la estabilidad política interna en el gasto de inversión.

Por último, señalar que **la mayoría de los encuestados (56%) esperan un aumento de la actividad empresarial durante el próximo año, mientras que solo el 11% prevé una desaceleración**. El índice resultante señaló una ligera mejora en el optimismo empresarial general desde agosto. Los menores costes de endeudamiento, la disminución de las presiones sobre los precios y una mayor certidumbre con respecto a las perspectivas de política monetaria ayudaron a impulsar las expectativas de crecimiento en el sector servicios.

- **EEUU**

. Según la lectura final del dato, dada a conocer ayer por S&P Global, **el índice de gestores de compra compuesto, el PMI compuesto de EEUU, bajó en septiembre hasta los 54,0 puntos desde los 56,6 puntos de agosto**, aunque se situó por debajo de los 54,4 puntos de su lectura preliminar, que era lo que esperaban los analistas del consenso de *FactSet*. Cualquier lectura por encima de los 50 puntos indica expansión de la actividad con relación al mes precedente y, por debajo de ese nivel, contracción de la misma.

Por su parte, **el PMI servicios de EEUU bajó en su lectura final de septiembre hasta los 55,2 puntos desde los 55,7 puntos de agosto**. Igualmente, este índice se situó por debajo de su lectura preliminar de mediados de mes, que había sido de 55,4 puntos y que era lo proyectado por los analistas.

Los analistas de S&P Global señalan al respecto que las empresas del sector servicios de EEUU registraron un sólido cierre del 3T2024, con una producción que siguió creciendo a una de las tasas más rápidas de los últimos dos años y medio. En ese sentido, señalan que después de que el PIB aumentara a una tasa del 3,0% en el 2T2024, parece probable que se registre un sólido desempeño similar en los tres meses hasta septiembre.

Además, dicen que **resulta alentador que las entradas de nuevos negocios en el sector servicios crecieran a una tasa apenas marginalmente inferior al máximo de 27 meses de agosto**. Los encuestados ya han informado de que las tasas de interés más bajas han impulsado la demanda, en particular de servicios financieros que, junto con la atención sanitaria, sigue siendo un sector de desempeño especialmente sólido. Sin embargo, **las empresas están cada vez más preocupadas por las perspectivas, ya que la confianza empresarial se desplomó en septiembre en medio de la incertidumbre causada por las próximas elecciones, así como por las percepciones de crecientes riesgos de recesión**.

Viernes, 4 de octubre 2024

Estos analistas señalan igualmente que **la recuperación también se ha vuelto cada vez más desigual, ya que el crecimiento depende por completo del sector servicios**, ya que la manufactura se ha hundido más en su declive en septiembre. Este malestar en las fábricas está mostrando algunas señales de contagiarse al sector servicios, lo que modera el crecimiento, en particular en los servicios industriales. En ese sentido, dicen que queda por ver cómo afectarán las elecciones presidenciales al crecimiento y en qué medida las tasas de interés más bajas podrían ayudar a reactivar sectores en dificultades, como los bienes y servicios industriales.

Por último, dicen que **las señales de inflación de la encuesta apuntan a una reactivación de las presiones sobre los precios, vinculadas principalmente a un crecimiento salarial persistentemente elevado**, que podría moderar el entusiasmo de la Reserva Federal (Fed) por un nuevo recorte agresivo de las tasas.

Por su parte, **el índice de gestores de compra del sector servicios de EEUU, el elaborado por *the Institute for Supply Management (ISM)*, el ISM servicios subió en septiembre hasta los 54,9 puntos desde los 51,5 puntos de agosto**, superando por un amplio margen los también 51,5 puntos que esperaban los analistas del consenso de *FactSet*. Cualquier lectura por encima de los 50 puntos indica expansión de la actividad con relación al mes precedente y, por debajo de ese nivel, contracción de la misma. **La lectura de septiembre apuntó al crecimiento más fuerte en el sector de servicios desde febrero de 2023.**

En el mes se observaron aumentos más rápidos en la actividad comercial (59,9 puntos vs 53,3 en agosto) y de los nuevos pedidos (59,4 puntos vs 53,0 puntos en agosto), mientras que el empleo se contrajo (48,1 puntos vs 50,2 en agosto) y las presiones sobre los precios aumentaron (59,4 puntos vs 57,3 puntos en agosto).

. El Departamento de Trabajo publicó ayer que **el número de nuevas peticiones de subsidios de desempleo subieron en EEUU en la semana del 28 de septiembre con relación a la semana precedente en 6.000 peticiones, hasta una cifra ajustada estacionalmente de 225.000 peticiones**. La cifra, la más elevada en tres semanas, superó ligeramente las 221.000 peticiones que esperaban los analistas del consenso de *FactSet*. Por su parte, la media móvil de esta variable de las últimas 4 semanas, que reduce sustancialmente la volatilidad semanal del dato, bajó en 750 peticiones, hasta las 224.250 peticiones.

A su vez, **las peticiones continuadas de subsidios de desempleo bajaron en 1.000 en la semana del 21 de septiembre, hasta los 1,826 millones**, cifra algo inferior a la de 1,836 millones que esperaba el consenso.

Valoración: *datos que muestran un mercado laboral más debilitado que a comienzos de año, pero lo suficientemente fuerte como para descartar, por el momento, que la economía estadounidense se dirija hacia la recesión. En principio, las cifras no tuvieron impacto en los mercados financieros, que están actualmente sólo pendientes del desarrollo de la crisis en Oriente Medio.*

. El Departamento de Comercio publicó ayer que **los pedidos de fábrica bajaron en EEUU el 0,2% en el mes de agosto con relación al mes precedente tras haber repuntado el 4,9% en julio**. Los analistas del consenso de *FactSet* esperaban un crecimiento de esta variable del 0,1% en el mes analizado. Si se excluye el transporte, los pedidos de bienes manufacturados bajaron un 0,1%.

En agosto los pedidos de bienes no duraderos cayeron un 0,5%, mientras que los pedidos de bienes duraderos, en su lectura final del mes, se mantuvieron estables (0,0% de la primera estimación), con aumentos en equipos eléctricos, electrodomésticos y componentes (2,4%), maquinaria (0,4%) y productos metálicos fabricados (0,7%) que compensaron las caídas de los equipos de transporte (-0,8%). En el caso de los pedidos de bienes duraderos, si se excluyen los de transporte los pedidos aumentaron en agosto el 0,5%, lectura en línea con la primera estimación del dato.

Viernes, 4 de octubre 2024

Noticias destacadas de Empresas

. El portal digital *Bolsamania.com* informó ayer que **NEINOR HOMES (HOME)** distribuirá el próximo 15 de octubre un total de EUR 37,5 millones a sus accionistas, como parte de su plan de remuneración al accionista. El dividendo supone una retribución de EUR 0,50 brutos por acción. Este pago representa el segundo tramo de un dividendo total correspondiente al ejercicio 2024, cuyo primer desembolso de igual importe se realizó el 31 de julio.

Los accionistas que deseen recibir este dividendo deberán tener sus acciones registradas antes del 10 de octubre, último día para negociar con derecho a esta distribución. El pago se llevará a cabo mediante una reducción de capital con devolución de aportaciones, siguiendo la estructura planteada por la compañía en años anteriores. Estas devoluciones estarán sujetas a un gravamen del 1% sobre el valor de las aportaciones devueltas, que HOME retendrá y liquidará ante la Hacienda Foral de Vizcaya.

. **ACCIONA (ANA)** suscribió ayer con una entidad financiera global un contrato de permuta financiera de retorno absoluto (*total return equity swap*) en relación con acciones de **ACCIONA RENOVABLES (ANE)**, por un importe nominal de EUR 100.000.000 o un máximo de 4.938.759 acciones representativas del 1,52% del capital social de ANE, con vencimiento en el plazo de 12 meses, y liquidable físicamente mediante la entrega de acciones.

. El Consejo de Administración de **VOCENTO (VOC)**, reunido ayer, y previo informe favorable de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, ha acordado por unanimidad nombrar a Manuel Mirat Santiago consejero delegado de VOC con efectos desde el 1 de noviembre de 2024, una vez cumplidos los trámites corporativos pertinentes. Mirat será el primer ejecutivo de VOC y reportará directamente al Consejo de Administración.

. El portal *Bolsamania.com* informó ayer que Avangrid, filial estadounidense de **IBERDROLA (IBE)**, ha sido seleccionada por el Departamento de Energía de EEUU (DOE, por sus siglas en inglés) para un contrato de capacidad de \$ 425 millones para su proyecto renovable Aroostook.

El anuncio del DOE se produce mientras la Comisión de Servicios Públicos de Maine (MPUC, por sus siglas en inglés) se prepara para publicar una solicitud de propuestas de líneas de transmisión para conectar 1.200 MW de energía renovable a la red eléctrica de Nueva Inglaterra en Maine. La parte de generación está siendo solicitada por separado por la MPUC. Avangrid tiene la intención de participar en el proceso de RFQ de la línea de transmisión e incluirá el contrato de capacidad adjudicado de \$ 425 millones como parte de la propuesta de la empresa.

Por otra parte, el diario *eEconomista.es* informa que IBE ha articulado sendas alianzas con Enel Green Power -filial de renovables de ENEL (ENEL-IT), matriz de ENDESA (ELE)- y la firma alemana E.ON (EOAN-DE); además de con Mitsubishi para llevar el hidrógeno verde desde España -el país productor- al centro de Europa -donde se consume-, estableciendo una cadena de suministro que lleve a Centroeuropa el hidrógeno español. Los desarrollos, que aún cuentan con un largo proceso de trámites administrativos por delante, son los llamados Cicerone-CEO (en los que participan IBE, ENEL y EOAN) y Pontis (Mitsubishi e IBE), los cuales han sido esta semana reconocidos con el sello de europeo *CEF Energy Cross Border* que avala a estos conceptos para el traspaso de energía renovable entre países de la UE.

. Según informó *Bolsamania.com* GigaGen, compañía biotecnológica y filial de **GRIFOLS (GRF)** en EEUU, anunció este jueves que ha recibido un contrato de la Autoridad de Investigación y Desarrollo Biomédico Avanzado (BARDA por sus siglas en inglés), parte de la Administración para la Preparación y Respuesta Estratégica (ASPR) del Departamento de Salud y Servicios Humanos (HHS) de EEUU. El contrato, valorado en hasta \$ 135,2 millones, tiene como objetivo desarrollar una terapia de anticuerpos policlonales recombinantes para neurotoxinas botulínicas (BoNT) y una segunda amenaza biológica de interés para la agencia que se determinará más adelante.

. En relación con la ejecución del acuerdo de aumento de capital social con cargo a reservas acordado al amparo de la Junta General Ordinaria de Accionistas de la Sociedad celebrada, en segunda convocatoria, el 13 de junio de 2024, por importe total de EUR 17.620.075,00 mediante la emisión y puesta en circulación de 17.620.075 acciones nuevas de la misma clase y serie que las existentes de EUR 1 de valor nominal cada una de ellas, **SACYR (SCYR)** hace constar lo siguiente:

- Que la CNMV ha verificado que concurren los requisitos exigidos para la admisión a negociación de las referidas 17.620.075 acciones nuevas de SCYR de EUR 1,00 de valor nominal cada una de ellas.
- Que las Sociedades Rectoras de las Bolsas de Valores españolas han acordado la admisión a negociación de las 17.620.075 acciones nuevas en las Bolsas de Madrid, Barcelona, Bilbao y Valencia, a través del Sistema de Interconexión Bursátil español (Mercado Continuo) con efectos desde el 4 de octubre de 2024

Viernes, 4 de octubre 2024

. En relación a la financiación, a través de un programa de obligaciones convertibles, por un importe total de hasta EUR 45 millones a 36 meses, suscrita entre **ORYZON (ORY)** y Nice & Green SA, ORY comunica que, a los efectos de atender las solicitudes del Inversor relativas a:

- (i) la conversión de 27 obligaciones convertibles por importe nominal conjunto de EUR 270.000, a un precio de conversión de EUR 1,7069 por acción, lo que representa 158.181 nuevas acciones de EUR 0,05 de nominal cada una de ellas; y
- (ii) la conversión de 88 obligaciones convertibles por importe nominal conjunto de EUR 880.000, a un precio de conversión de EUR 1,7783 por acción, lo que representa 494.854 nuevas acciones de EUR 0,05 de nominal cada una de ellas;

ORY ha procedido a aumentar su capital social en un importe de 653.035 nuevas acciones ordinarias de EUR 0,05 de valor nominal cada una de ellas. Las nuevas acciones de ORY se emitirán con las siguientes primas de emisión:

- (i) 158.181 nuevas acciones, correspondientes a la conversión de 27 obligaciones convertibles, se emiten con una prima de emisión de EUR 1,6569 por acción, siendo el tipo de emisión de dichas acciones de EUR 1,7069 por acción (EUR 0,05 de valor nominal más EUR 1,6569 de prima de emisión).
- (ii) 494.854 nuevas acciones, correspondientes a la conversión de 88 obligaciones convertibles, se emiten con una prima de emisión de EUR 1,7283 por acción, siendo el tipo de emisión de dichas acciones de EUR 1,7783 por acción (EUR 0,05 de valor nominal más EUR 1,7283 de prima de emisión).

Tras el mencionado aumento de capital, el capital social de ORY ha quedado fijado en la cantidad de EUR 3.233.244,65, representado por 64.664.893 acciones de EUR 0,05 de valor nominal cada una de ellas.

. El diario *elEconomista.es* informa hoy que el multimillonario estadounidense Bill Gates ha reducido su participación en **FCC** desde el 5,736% hasta el 1,867%, un porcentaje que conserva a través de Bill & Melinda Gates Foundation Trust. Se ha desprendido, así, del 3,869%, que tiene un valor, a los precios actuales de cotización, de EUR 228,4 millones.

. El diario *elEconomista.es* informa hoy que el Gobierno de la región de Ontario (Canadá), ha abierto la puerta a recomprar la autopista de peaje 407 ETR, el mayor activo en el que participa **FERROVIAL (FER)** en el mundo. El primer ministro de Ontario, Doug Ford, ha deslizado esta posibilidad públicamente, si bien desde la concesionaria de la infraestructura, en la que el grupo de origen español tiene una participación del 43,23%, no ha recibido ninguna comunicación en este sentido. La amenaza, en todo caso, tiene un recorrido complejo, toda vez que el contrato de la concesión, que se remonta a 1999, recoge que un eventual rescate se realizaría al valor de mercado y éste, en la actualidad, ascendería a aproximadamente CA\$ 35.000 millones (más de EUR 23.400 millones al cambio actual).

Una cantidad, a priori, muy elevada para las capacidades financieras del Ejecutivo de Ontario. No en vano, la posible recompra de la 407 ETR (la circunvalación de Toronto) ha sido expuesta por Ford ante las complejidades económicas que entraña la construcción de un túnel bajo la autopista 401, una obra con la que buscaría descongestionar el tráfico en los alrededores de la ciudad. "Todas las opciones están sobre la mesa, quizá ambas", ha asegurado el primer ministro de Ontario en declaraciones recogidas por la prensa canadiense. "Haremos el estudio de viabilidad (del túnel). Estudiaremos la 407 y veremos qué camino tomamos", indicó.

Por otro lado, y según informa *Bolsamania.com* FER ha construido un centro de control de satélites (CCS) para Hisdesat en terrenos del Ministerio de Defensa situados en la localidad madrileña de Hoyo de Manzanares. El proyecto ha requerido una inversión de EUR 10 millones y se ha ejecutado en 13 meses, dentro del plazo previsto. Las instalaciones van a permitir a Hisdesat aumentar sus capacidades de cara a la entrada en funcionamiento de los dos nuevos satélites SpainSat NG, que se lanzarán durante los próximos meses. Además, servirán para centralizar las operaciones de control, monitorización y seguimiento de satélites, que Hisdesat realiza actualmente en diversos centros.